



Dr. Patrick McGrath, PhD, FCAHS
Emeritus Professor, Psychiatry, Dalhousie University, Scientist,
IWK Health Centre, Halifax

Patrick McGrath, Ph. D., MACSS
Professeur émérite de psychiatrie à l'Université Dalhousie et
scientifique au centre de santé IWK, en Nouvelle-Écosse

Dr. McGrath is Emeritus Professor of Psychiatry, at Dalhousie University and Scientist at the IWK Health Centre, Nova Scotia. He is a clinical psychologist and adjunct professor at UOttawa. His career has been devoted to translating research into care. His e-health system of family, child and youth mental health, the not for profit Strongest Families Institute, sees over 12000 families a year with outstanding results. He won the Governor General's Innovation Award, the Principal Manning Innovation Award and the Mental Health Commission Social Innovation Award for this work. He led the Royal Society of Canada, working group on COVID-19 and mental health and co-led the working group on COVID and developmental disabilities. Dr. McGrath developed the initial measures of pain in children with developmental disabilities, is finishing an intervention study on children with developmental disabilities and mental health problems and studies on PTSD and parents of children with neurodevelopmental disabilities.

Patrick McGrath est professeur émérite de psychiatrie à l'Université Dalhousie et scientifique au centre de santé IWK, en Nouvelle-Écosse. Il est psychologue clinicien et professeur associé à l'Université d'Ottawa. Il consacre sa carrière à la mise en pratique des fruits de la recherche. Son organisme à but non lucratif fournissant des services de santé mentale à distance aux familles, aux enfants et aux jeunes, l'Institut des familles solides, accueille plus de 12 000 familles par an et obtient des résultats exceptionnels. Il a remporté, à ce titre, le Prix du Gouverneur général pour l'innovation, le Principal Manning Innovation Award et le Prix de l'innovation sociale de la Commission de la santé mentale. Il a dirigé le groupe de travail sur la santé mentale et codirigé le groupe de travail sur la COVID-19 et les personnes atteintes de troubles neurodéveloppementaux dans le cadre du groupe de travail de la Société royale du Canada sur la COVID-19. Patrick McGrath a mis au point les premières évaluations de la douleur chez les enfants ayant une déficience développementale. Il achève actuellement une étude d'intervention sur les enfants ayant une déficience développementale et des problèmes de santé mentale, ainsi que des études sur le TSPT et les parents d'enfants ayant des troubles neurodéveloppementaux.